

La CGT Contra Estela Perón por los Cambios en el Gabinete

Raúl Lastiri, Yerno de López Rega, Nuevo "Hombre Fuerte"

BUENOS AIRES, 17 de enero (AP-AFP).— La poderosa central obrera está disgustada porque perdió posiciones en la reciente modificación del gabinete y se apresta a lanzar una ofensiva de imprevisibles consecuencias, afirmaron hoy fuentes gremiales.

La Confederación General del Trabajo (CGT) apareció a la luz de los observadores como un "convidado de piedra" en los cambios de ministros dispuestos el jueves por la presidenta Isabel Perón. En círculos políticos se dijo que la medida apuntó a recortar la cada vez mayor gravitación que venía alcanzando la central obrera en el escenario político argentino.

Fuentes fidedignas del gobierno dijeron haber desbaratado un plan de máximos líderes de la CGT que presuntamente perseguía desplazar a la señora de Perón como candidata a presidenta en las elecciones nacionales anunciadas para el 17 de octubre próximo. Indicaron que el proyecto consistía en la presentación de una fórmula presidencial compuesta por el ministro de Economía, Antonio Cafiero y el jefe del gremio metalúrgico Lorenzo Miguel.

No hubo comentarios de líderes de la central ante esta apreciación. Una veintena de dirigentes de la CGT se encontraban reunidos hoy en secreto en la ciudad marítima de Mar del Plata, 400 kilómetros al sur, hacia adonde viajaron sorpresivamente ayer en aviones de línea y avionetas particulares. En un discurso público anoche, Casildo Herreras, de la

CGT, afirmó que los trabajadores buscan mayor participación en la política nacional.

El disgusto de la central obrera se produjo cuando la señora de Perón, de 44 años, removió de sus puestos a representantes de una línea moderada y dialoguista que estaba tendiendo líneas con sus dirigentes y dejó en sus puestos a otros cuatro considerados como firmes defensores de ella. Uno de los que permaneció fue el ministro Cafiero, aunque fuentes gremiales dijeron que en las próximas horas renunciará a su cargo a instancias de la CGT.

Las mayores objeciones gremiales están dirigidas contra los flamantes ministros Roberto Ares, del Interior y José Deheza, de Justicia, quienes gozan de las preferencias del diputado nacional Raúl Lastiri, uno de los principales colaboradores de la presidenta y yerno de José López Rega "exhombre fuerte" de la política local.

"El retorno del lópezreguismo no lo vamos a permitir y lucharemos no contra Isabel Perón sino contra quienes la aconsejan mal", afirmó hoy un alto dirigente gremial que prefirió permanecer en el anonimato.

Por otra parte, Raúl Lastiri, ex presidente de la Cámara de Diputados y yerno del ex ministro de Bienestar Social, José López Rega, surgió como el nuevo "hombre fuerte" del gobierno, después de la reciente crisis ministerial, afirma hoy "Clarín".